
StugA-Protokoll 14.04.2010 12:00-12:45 Uhr 
 
Anwesende: Carina, Felix (Protokoll), Julia, Leonard, Malik 
 
 

• Neuer Termin für Stuga-Treffen 
 
Das nächste Stugatreffen findet am Freitag, 23.04.2010 und ab dann wöchentlich 
von 14-15 Uhr im Stuga-Raum statt. 
Julia erneuert den Aushang am schwarzen Brett und schreibt eine Rundmail. 
 

• Erstifibel 
 
- Korrekturvorschläge sollen erneut gesammelt werden und an Julia geschickt 
werden 
- Felix schreibt einen bebilderten Abschnitt zu StudIP 
 

• Vollversammlung mit Wahl des neuen StugA 
 
Zeitraum: Ende Mai, Zeitraum 20-28.05. 
Die Evaluationen sollen nicht oder nur kurz vorgestellt werden um die Veranstaltung 
nicht in die Länge zu ziehen. 
 

• Schaukästen 
 
Carina und Julia haben die Inhalte für den Schaukasten fertig aufbereitet. Julia wird 
die Entwürfe Herrn Lehmann für eine Evaluation zuschicken. 
 

• Prüfungsausschuss (Bericht: Leonard) 
 
- Es wurde eine „Task-Force Bachelor“ eingerichtet in der neben einigen Professoren 
auch Studenten mitarbeiten sollen, wenn möglich die Teilnehmer der Klausurtagung 
(Felix, Julia). 
- Im Ausschuss wurde darüber diskutiert dass ein/e Student/in entgegen der 
Entscheidung des Prüfungsausschusses eine Physik-Prüfung ein viertes Mal 
mitgeschrieben hat und diese bestanden hat. Dadurch musste die Leistung dem/der 
Studentin anerkannt werden. Es wurde darüber beraten eine Kontrolle der 
Kandidaten einzuführen um nicht zugelassene Kandidaten an der Teilnahme zu 
hindern. Der Stuga stimmt einstimmig gegen die Einführung einer Kontrolle, da diese 
ein Misstrauen zwischen Studenten und Dozenten vorprogrammiert und solche 
Situationen absolute Ausnahmen darstellen. Stattdessen soll die bestehende 
Situation gegenseitigen Vertrauens gewahrt bleiben. Die Meinung des Stuga soll vor 
einer eventuellen Beschlussfassung des Prüfungsausschusses im Fachbereichsrat 
vertreten werden. 
- Der Leitfaden für die Bewertung der Bachelorarbeit wurde fertiggestellt und wird 
den Dozenten in den kommenden Tagen zugestellt. 
 

• Evaluationen 
 



Es soll im Sommersemester eventuell eine Diskussionsrunde stattfinden bei der die 
Ergebnisse der letzten beiden Evaluationen allen Studierenden vorgestellt werden 
und die Ergebnisse diskutiert werden können. 
 

• Fachbereichsrat 
 
Felix spricht im Fachbereichsrat am 21.04.2010 an, dass es keine offiziellen 
Zeugnisse/Transcripts für den Bachelorstudiengang auf Englisch gibt und diese 
dringend erstellt werden sollen. 
 

• Sommerfest 
 
Das Sommerfest soll vorwiegend vom Jahrgang 2008 organisiert werden. Hierzu lädt 
Julia zwei Interessierte zum nächsten Stuga-Treffen ein. Danach soll es ein vom 
Stuga initiiertes Treffen aller Interessierten geben. 


